
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINARIA DO DIA 26 DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E 

QUATRO 

Aos vinte e seis do mês de agosto do ano de dois mil e vinte quatros, reuniram-se 
ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso 

do Sul, denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n° 305, com 
a presença de todos os Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor 
Presidente Vereador Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em 
seguinte o senhor Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno 
colocou a Ata da Sessão anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma 
aprovada por unanimidade. Matérias apresentadas pelos senhores vereadores: 
1°Indicação n°05/2024. autoria do Vereador Francisco Deuzimar Lima. Viabilizar um 
veículo para dar suporte aos agentes patrimoniais do Município. 2° Indicação n° 
06/2024. Autoria do Vereador Francisco Deuzimar Lima. Viabilizar uniforme completo 
para os agentes patrimoniais do Município. 3° Requerimento 02/2024. Requer a 
documentação referente ao sistema fotovoltaico a ser instalado no município do 
município do Sonora-MS. Uso de Tribuna: fez uso da palavra Vereador Francisco 
Deuzimar Lima, cumprimentou a mesa em nome do presidente Jansen, e todos que 
estava presente. Citou as duas indicações 05 e 06/2024. A indicação 05/2024 solicita 
um veículo para do suporte aos agentes patrimoniais, conversado com eles falaram que 
necessitam desse veículo, e seu condenador anda de moto, e sabemos que na época 
do frio e da chuva, fica difícil o deslocamento dele. A indicação 06/2024. Autoria do 
Vereador Francisco Deuzimar "Viabilizar uniforme para os agentes patrimoniais, como 
descrito em cada justificativa, finalizou. Ordem do Dia: 1° Requerimento 02/2024. 
Autoria do Vereador Douglas Brasileiro da Silva. Requer a documentação referente ao 
sistema fotovoltaico a ser instalado no município do município do Sonora-MS. Aprovado 
por unanimidade. 2° Projeto de Lei n° 001/2024. Autoria do Ver. Alex Campos 
"Reconhece o wheeling como prática esportiva no Município de Sonora — MS, bem 
como outras manobras de motocicletas ou práticas acrobáticas assemelhadas e outras 
providências. Aprovado por unanimidade. Explicações Especiais: Fez uso da palavra 
o Vereador Alex Campo, cumprimentou seus colegas os servidores desta Casa e todos 
cidadãos que assistem pela rede sociais. Agradeceu os colegas (as), pela aprovação 
do Projeto de Lei n° 01/2024, e conversado com alguns pais, eles ficam preocupado 
pelas acrobacias, o que explica para os pais, que vai haver um local com as metragens 
exigidas pela associação, asfaltado e aonde vai ter segurança para o público que 
assiste as manobras, e as motos tem que ser licenciadas, com o devido equipamento 
de segurança, podendo haver torneios e apresentações após o reconhecimento dessa 
modalidade, fazendo campeonato com e o intuito desses jovens é arrecadar alimentos 
para distribuir junto as famílias carentes do município. E tendo o local apropriado não 
vamos ter esses jovens empinado motos dentro da cidade. A respeito do novo cemitério, 
foi um local que aprovamos a compra do terreno, e as pessoa estão questionando o 
local, por ser rota do balneário, gostaria que Executivo desse uma olhada com carinho 
com atenção, na época deu uma ideia para o Prefeito de um local, onde o mesmo falou 
falado que seria uma boa ideia, mas resolveu fazer ali naquele local. Finalizou 
desejando um boa noite. Em seguida fez uso da Palavra Vereador Douglas Brasileiro 
da Silva, cumprimentou a todos. Sobre o requerimeçit que fez, foi feito um 
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financiamento de sete milhões e meio de reais, para o sistema fotovoltaico, e como na 
sessão passada foi falado que muitos empresários de Sonora, não tiveram nem 
condições de participar, esse requerimento vem de encontro a isso pra tentar entender 
como foi realizado o processo. Concorda com opinião do Vereador Alex, fico imaginado 
um dia de festividade no balneário, e ter um cortejo, e já tinha pedido que fosse perto 
do antigo matadouro, mas não foi atendido, concorda de promover uma audiência 
pública, para a população poder participar para tentar resolve esse problema o mais 
rápido possível. Finalizou agradecendo a todos e desenhando uma boa noite. Em 
seguida fez uso da palavra Vereadora Veraluce Dantas do Santos Dantas, agradeceu a 
Deus, cumprimentou a todos. Referente ao cemitério, que antes de ter votado teria que 
estudar um local adequado, concorda com as falas dos Vereadores Alex e Douglas, a 
população está reclamando do local novo onde será o cemitério, espera que o Prefeito 
possa estudar um local melhor para esse cemitério, finalizou desejando um boa noite a 
todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Francisco Deuzimar de Lima, vem 
solidarizar a fala do vereador Alex em relação a construção do cemitério, nós estamos 
apelando pela sensibilidade do Poder Executivo, devemos sentar e viabilizar um 
estudo amplo para fazer a mudança desse local, e o decidir juntamente com os onzes 
vereadores (as) com Executivo estamos aqui para aprovar o melhor para todos, finalizou 
desejando uma boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Jose Fabio 
dos Santos, cumprimentou o Senhor Presidente Jansen, e todos os presente. Quero 
comunicar as pessoas que fizeram o concurso que foi respondido seu requerimento, o 
jurídico do município solicitou mais quinze dias de prorrogação referente este assunto 
de homologação do concurso, acredita que no próximo dia dezesseis, o Executivo 
estará respondendo o seu requerimento. Finalizou desejando que Deus abençoe cada 
um de nos. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Laudir Abreu da Rosa Júnior, 
cumprimentou a todos os presente em nome do Presidente Jansen. Inicio dando os 
pesamos para família do Paulo Henrique, perdemos um jovem de coração maravilhoso. 
Meus colegas falaram muito bem sobre a situação do cemitério, e não teve projeto do 
cemitério, foi um decreto do Executivo desapropriação a área destinada a construção 
do novo cemitério, solicita ao Executivo se solidarizar com o nosso pedido e repense 
para colocar em outro lugar. Solicitou o encaminhamento de um oficio solicitando uma 
providência do Executivo em relação ao transporte do Assentamento, Há alguns dias 
que o ônibus que traz os moradores para a cidade para que as famílias possam vir a 
cidade realizar seus afazeres, sabendo que a maioria dos moradores ali não tem o seu 
transporte próprio e precisam levantar recursos financeiros para poder vir fazer seus 
afazeres na cidade. Crê que possa pensar numa forma imediata de (terceirizar) para 
resolver essa situação até regularizar novamente o transporte. Finalizando desejando 
um boa noite a todos. Em seguida fez uso da palavra Vereador Presidente Jansen 
Peixoto Barbosa, após cumprimentar a todos e aos que nos assistem pelas redes 
sociais, falou sobre a questão do local do novo cemitério, está havendo muitas 
reivindicações, que o Prefeito possa dar uma atenção e conseguir outro local, seria de 
grande importância e atenderia os anseios da população. Deixou registrado seus 
sentimentos a família da Silvania, pela perca desse jovem. Em relação ao Assentamento 
o Prefeito tem que fazer algo, por estar totalmente desprovido o transporte de seus 
morados, uma vez que suas famílias necessitam vir para a cidade para resolver seus 
afazeres, que o Executivo possa olhar com carinho os moradores do Assentamento. E 
nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão e Eu Vereador Laudir Abreu da 
Rosa Junior, 1° Secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, 
vai assinada por mim e pelo Presidente
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